

ANCIEN ET MYSTIQUE ORDRE DE LA ROSE-CROIX



Karma et Réincarnation : faut-il y croire ?

**PAR SERGE TOUSSAINT,
GRAND MAÎTRE DE L'A.M.O.R.C.**



Imp. D.R.C. - Tél. 02 32 35 39 78 - Ne pas jeter sur la voie publique.

CONFÉRENCE

**VENDREDI 16 MAI 2025 - 19H00
FORT DE FRANCE**

KARIBEA SQUASH HÔTEL
RUE DE LA LIBÉRATION

06 96 97 02 31
rose.croix.martinique@gmail.com

www.rose-croix.org

Participation aux frais: 10 € (étudiant: 5 €)





Cette conférence se déroulera en deux parties: durant la première, Serge Toussaint exposera l'approche rosicrucienne du karma et de la réincarnation. À l'écoute de ses explications, chacun pourra se positionner quant au bienfondé ou non de ces deux notions dites « *mystiques* ». Durant la seconde partie, il répondra à toutes les questions posées par l'auditoire.

Rappelons que l'Ordre de la Rose-Croix est un mouvement philosophique non religieux et apolitique. Ouvert aux hommes comme aux femmes de toutes nationalités, de toutes classes sociales et de toutes religions, il est reconnu d'utilité publique dans plusieurs pays, en raison notamment de sa contribution à la culture, à l'éducation et à la paix.

